

Bericht vom 25. Lauf der Sympathie

Dieser ist gleichzeitig der 10km-Straßenlauf-Meisterschaftswettbewerb für Berlin-Brandenburg

24 Stunden nach dem Lauf sind nun auch vom BLV die Ergebnislisten ins Netz gestellt worden.

Damit ergeben sich einige Änderungen.

Unsere „Leistungsgruppe“ war erneut durch die W45 stark vertreten.

Selbst die nationale Spitzenläuferin, Sylvia Renz, (kann man googlen) vermochte es nicht, den Titel für sich zu entscheiden. Kurz vor dem Ziel schnappte sie sich allerdings noch Silber vor Heike Hesse. Die wiederum war zum wiederholten Mal in letzter Zeit – und auch diesmal – schnellste LG NORD-Frau im Gesamtfeld überhaupt.

Na, ja, nach den vielen Goldenen in diesem Jahr glänzt auch **Bronze** ganz nett...

Ihre Teamkameradinnen Gesa Edzards (**6.**) und Irmgard Hanse (**9.**) werden auch immer schneller. Erneut zeigte das Trio eine starke Team-Leistung.

In der Mannschaftswertung wurden Heike und Gesa gemeinsam mit Karena Liebenow (TF) **Berlin-Brandenburgische Meisterinnen** in der W40/45. Diese Drei waren gleichzeitig auch in der Frauengesamtwertung mit einem beachtlichen **5. Platz** sehr erfolgreich.

Erstmals in einem Meisterschaftsrennen für den VfB Hermsdorf in der LG NORD Berlin lief auch Marc Beyer als **18.** und schnellster „NORD'ler“ seiner AK ins Ziel.

Der 5. im Bunde, Michael Kothlow, überzeugte mit einem hervorragenden **6. Platz** in der M65.

Beide Läufer kamen auf **Platz 37** in der Männermannschaftswertung (ohne Alterklassenunterteilung!).

Das Wetter wurde von den Läufern unterschiedlich bewertet. Von stürmisch bis optimal, von Rückenwind, leider meist zu spät, bis Gegenwind im Zielbereich, war alles vertreten.

Und die Statistik freut sich auch über insgesamt 3 Medaillen und 7 „Endkampfplatzierungen“.

Herzlichen Glückwunsch!